

## Comentarios de los camaradas en el Chat.

### **Juan Fermín: 27 de marzo del 2022**

Compañeros y compañeras debemos comprender, que el tema de la unidad revolucionaria, en sentido general, no puede ser, sin delimitar puntos fundamentales, nosotros somos el producto de varios puntos de interpretación de otras realidades, y que la principal referencia, fueron pensamientos políticos que no se fundamentaron en la teoría crítica de Marx, sino, de pensamientos de los varios marxismos que existían al final del siglo XIX y principio del siglo XX, en la sociedad dominicana.

Desde esos momentos, se fueron asumiendo las interpretaciones que líderes internacionales que hicieron para sus propias realidades. A mí entender, esto propicio un caminar paralelo, hasta este tiempo. Eso no quiere decir, que no podamos trabajar para la construcción de una política unitaria. Pero si comprendemos parte de esa historia, nos puede ayudar a ser más tolerante, para mirar nuestras contradicciones políticas ideológicas, sin tener que conciliar ni ser eclécticos.

Además, el hecho de las direcciones haber tenido un caminar de manera paralelas, que con las divisiones orgánicas se ha perdido la confianza emocional y política, como consecuencia de las divisiones orgánicas producidas, porque se han desatado puntos que han sido dirigidos a lo personal, obviando las reales contradicciones políticas ideológicas.

En algunos apuntes realizado, he señalado, que el sistema capitalista nacional e internacional, está atravesando por un momento de vacío y un quiebre de liderazgo, pero que también, nosotros tenemos un vacío de liderazgo político, como consecuencia de múltiples causas y apartarnos de los sujetos sociales más revolucionarios, el proletariado y el bloque histórico de los oprimidos.

Comprendiendo parte de lo ante señalado, podemos ahondar y clarificar las posiciones políticas, para llegar al punto de unidad, con la posibilidad de construir un referente político unitario de izquierda. Donde el tema político y la identidad política de izquierdas, tiene que diferenciarse con los objetivos de las organizaciones sociales y populares, sin tener la intención de trazar una raya, entre el movimiento social y popular, por un lado y las izquierdas por otro lado, ese no es el espíritu político que planteo, sino, un problema de las tareas a realizar por cada instancia socio-política. JF.

### **Felipe Lora: 28 de marzo del 2022**

Las posiciones políticas de la Gran mayoría de las organizaciones de izquierda estan definidas y muchas en forma clara.

Lo que El Foro intenta, creo, es facilitar el espacio, la organización, la logistica y la moderación de UN encuentro entre todas las organizaciones dispuestas a tratar el tema Unitario dentro del contexto político actual.

Otra vez, las que estén dispuestas.

La Unidad absoluta no es:

1. Alcanzable bajo ninguna circunstancia.
2. Necesaria para formar un Frente Alternativo y verdaderamente Revolucionarios con el potencial de convertirse en Organización del Pueblo

### **Juan Fermín: 28 de marzo del 2022**

En el presente: golpear la ideología de los mitos y los dogmas.

Para la unidad revolucionaria y popular, en la presente situación de dispersión de la sociedad dominicana, de sus clases sociales y el vacío de liderazgo político, más el carácter de la coyuntura política, es menester analizar en su totalidad, la táctica y la estrategia revolucionaria para confrontar al Estado burgués, es por estas razones, que en el movimiento revolucionario dominicano, necesitamos detectar, ubicar, golpear y superar los mitos y los dogmas que se han convertido en obstáculos fundamentales para el avance del proceso revolucionario dominicano.

Para el que hacer revolucionario en la cotidianidad y en el sentido común popular, mediado por la hegemonía de la ideología dominante, tenemos que ver la intensidad de la resistencia popular reivindicativa, convirtiéndose en los conflictos sociales que se desarrollan, porque los grupos dominantes y el gobierno del PRM, ya no pueden satisfacer los derechos de quienes creamos la riqueza.

Es una necesidad que detectemos, ubiquemos, golpeemos y superemos los mitos y los dogmas, como el economicismo, la conciliación de clases, encubierto en la socialdemocracia y el anarquismo político, este último, menosprecia la organización de un plan político, el partido o el referente unitario.

El economicismo ha sido una corriente política en el movimiento revolucionario y social, que a desviado los propósitos principales de clases de los trabajadores y de los oprimidos. Condicionando el nivel de la conciencia social y política.

En el movimiento revolucionario, la corriente socialdemócrata se ha convertido, en un obstáculo político conciliador, entre las clases sociales. El anarquismo, se expresa en una tendencia que no valora justamente, la creación de una dirección política ideológica revolucionaria.

Los revolucionarios economicistas, los socialdemócratas y los anarquistas, en sí, pertenecen a tres corrientes políticas que obstaculizan y paralizan el proceso revolucionario.

Al interior del Foro de izquierdas, hemos ido avanzando en la claridad y en la comprensión, de ver la necesidad de articular y construir un referente político unitario de las izquierdas revolucionarias dominicanas, que se convierta en la alternativa revolucionaria a los partidos burgueses.

Ahora, si quienes estamos dispuestos en continuar adelante con la construcción del Referente Político Unitario de Izquierda, debe ser, por haber comprendido que con la dispersión orgánica, ideológica y cultural, los grupos dominantes seguirán con la hegemonía política ideológica, sobre los trabajadores y los oprimidos.

Pero para ir articulando y construyendo un referente político unitario de izquierdas, es imprescindible, que detectemos, ubiquemos, golpeemos y aislemos los mitos y los dogmas, en que se han convertido, el economicismo, la socialdemocracia y el anarquismo.

De estos tres elementos políticos, el anarquismo, es quizás el más dañino, por cuanto, estimula y agita las luchas espontáneas y dispersas, sin aportar a la organización política revolucionaria de los trabajadores y los oprimidos.

**Para articular, unificar y construir un referente político unitario de izquierdas revolucionarias, de los revolucionarios y las revolucionarias libres y el movimiento social y popular, necesitamos ir pensando en un medio de comunicación alternativo, 1) Un periódico;2) una emisora central y regional en internet, 3) los permanentes volantes. También Abril una escuela de formación política y cultural.**

Además, implementar los más diversos métodos de integración política de los hombres y las mujeres, para que se conviertan en multiplicadores del referente político unitario en el seno del pueblo; debemos poner en práctica los elementos más integradores del pueblo trabajador, y junto a los trabajadores trabajar con el nuevo instrumento político de lucha revolucionaria. JF.

### **Félix Severino 28 de marzo del 2022**

Los compañeros del Partido por la Unificación Comunista, PUC, refrendan y asumen la convocatoria del encuentro, y sugieren acortar la agenda en forma puntual.

Aquí le anexo la sugerencia que hacen respecto al tema central del encuentro.

"Buenas. Acordamos apoyar la iniciativa, con la sugerencia de acortar la agenda, para que se concentre en un solo tema, que aborde lo coyuntural, incluyendo lo electoral (2022-2024) y lo estratégico (la nueva sociedad a la que aspiramos. Ese tema podría formularse así o algo parecido: Encuentro de la izquierda dominicana: por la unidad, el poder popular y la transformación social.

FC"

### **Felix Severino 29 de marzo del 2022**

Camaradas, hoy pude hacer contacto y conversar en profundidad con Gerónimo, Presidente de FR en RD, con Fernando Peña, quien coordina otros foro de debate sobre los problemas de las izquierdas en RD, con compañeros no organizados; con Furgencio Severino, Presidente del MPT, y todos coinciden con la iniciativa de trabajar en profundidad el problema de los déficit de la izquierda dominicana, y la cuestión de la unidad estratégica que aborde e intervenga en todas las coyunturas políticas con la visión de hacer transformaciones estructurales en la sociedad dominicana en función de las mayorías y los trabajadores.

Todos han sido invitados para participar en la reunión del 9 de abril, para enriquecer la convocatoria del 12 de Junio. Esperamos recibir nuevos insumos y sugerencias antes de dicha reunión.

**Bernardo Fermín:** 3 de abril del 2022

Está de acuerdo con ese esfuerzo por la unidad de un referente unitario de izquierda que levante la bandera del Marxismo Leninismo y que le ponga fin a la conciliación de clase porque que el movimiento de izquierda ha venido haciendo los la partidocracia de la oligarquía corrupta y delincuente que existe en nuestro país

**María Luisa Núñez:** 4 de abril del 2022

Miércoles a las 6:00 pm reunión de organización, sugiero que procuren consensual propuesta sobre el tema del evento, los objetivos y cómo lograrlo, para que el domingo presentemos un grupo coherente. Los jueguitos de orden parlamentario tratemos de usarlo lo menos posible por el bien de este esfuerzo. Tratemos de ser sinceros con nosotros mismos y no tratemos de dañar este esfuerzo. Llamen el amigo discutan sus preocupaciones y vengan a la reunión para sacar lo mejor de esta. Los religiosos defienden su teoría todos los días y practican sus rezos varias veces al día. Nuestra patria nos necesita y ya está buenos de presentar la revolución de 1965 como la defensa de nuestro logro político y para este siglo cual es nuestra logro.

**JUAN Fermín** 4 de abril del 2022

Construir en colectivo la teoría política del Referente Político Unitario.

De manera personal esperamos, que quienes están enviando propaganda de diverso contenido a este chat, comprendan la necesidad de aportar a la creación de la teoría política (la claridad política ideológica) para el Referente Político Unitario de Izquierdas, que es lo fundamental, para lo que está creado este espacio de comunicación.

La característica que vemos muchos del debate político, es, estar preparado para tirar buscapié, en el medio del debate, este estilo idiomático (regularmente oportunista) los utilizan muchos para embrollar más las ideas políticas, y quedarse en el mismo círculo vicioso, porque el objetivo de este tipo de debate, no tiene la intención de aportar.

Comprendamos en el momento histórico, que vivimos como sociedad, la crisis del capitalismo internacional y el agotamiento político, del narco gobierno de Abinader, del PRM y aliados. Si realmente comprendiéramos esas dos condiciones materiales, tuviéramos mejor disposición en aportar a la claridad política y la construcción de un Referente Político Unitario de izquierdas.

Pero para lograr la claridad política ideológica revolucionaria, para formar un Referente Político Unitario, primero debemos salir de los rieles que nos han hecho caminar de manera paralelas, que por más que nos acerquemos, nunca llegamos a juntarnos a unirnos sin oportunismo. JF.

**Juan Villar: 4 de abril del 2022**

Buenos días compañeros y compañeras,

En este chat hay dos personas más de Alianza País. Que sean ellos los que levanten nuestras propuestas.

Me retiro deseándoles éxitos.

**Juan Fermín 4 de abril del 2022**

A cacarear el REFERENTE POLÍTICO UNITARIO.

Eyeyey, por dónde están los compas de la propaganda, vamos al cacareo, sigamos poniendo los huevos en la canasta del REFERENTE POLÍTICO UNITARIO de IZQUIERDAS.

Decía la compañera Yolanda Santana, que cuando la gasolina pone sus huevos, siempre lo CACAREA, vamos que hay que cacarear las BUENAS NUEVAS del REFERENTE UNITARIO.

Compañeros y compañeras, derrotemos el individualismo político, porque en las actuales condiciones, ningún partido de izquierda, está en capacidad de confrontar a la mafia política burguesa, la consigna es, trabajar por un referente unitario, lo COLECTIVO junto a los trabajadores y los oprimidos, es la emergencia política. JF.

**Virgilio Núñez sábado, 9 de abril del 2022**

Estamos confiados en que vamos por el camino correcto, la unidad de nuestra Izquierda revolucionaria

**Juan Fermín Domingo 10 de abril del 2022.**

Quiero señalar mi preocupación porque en las reuniones virtuales o presenciales, pero en esta ocasión, reuniones virtuales, no hemos podido sintetizar nuestros puntos de vistas, sobre los temas que nos llevan al debate. No es que rechace el debate, sino que, no se ha podido sintetizar las exposiciones.

En segundo lugar, se que lo primero expresado, es parte de que queremos expresar nuestras inquietudes políticas, en un tiempo, porque hemos estado retrasados y retrasadas, en el tiempo, creo que estamos viendo, los 30 o 40 años, que pudimos estar en una situación política diferente a la situación de hoy.

Y en tercer lugar, siento cada vez más, muchas más confianzas, en la posibilidad de que se construya un referente político unitario de izquierdas, porque se van manifestando más informaciones de otros esfuerzos políticos de esta naturaleza, del esfuerzo unitario que desde el Foro manifestamos, y así, cientos de mujeres y hombres no hemos estado conformes, con la dispersión orgánica, la dispersión del pensamiento político, enfocado en la visión filosófica y política del propio Carlos Marx. Y que, la oligarquía tradicional y la burguesía dependiente, estén haciendo lo que les dan las ganas con la sociedad dominicana, y en las clases explotadas y oprimidas.

Caminemos con pasos firmes, con confianza y decididos y decididas, en contribuir a la construcción del referente político unitario de izquierdas, como alternativa, con una dirección revolucionaria compartida. Adelante, venceremos, JF.

**Bernardo Fermín:** domingo 10 de abril del 2022

Yo soy Bernardo Fermín y quiero participar. Fui un militante de izquierda siendo un adolescente y llevo el orgullo de ser el único de mi generación en mi pueblo (Villa González ) que no ha claudicado y adjuntado de los principios revolucionarios y Marxista Leninistas.